Gobierno venezolano despliega Estado Mayor de Comunicación



Caracas, 26 jun (RHC-PL) El Gobierno venezolano mantiene desplegado en todo el país el Estado Mayor de Comunicación con debates en las comunidades sobre cómo enfrentar la guerra mediática que pretende desacreditar a la Revolución bolivariana y sus conquistas sociales.

De acuerdo con el ministro de Comunicación e Información, José Luis Marcano, en esos intercambios con las comunidades de diferentes entidades federales participan invitados internacionales al Congreso de la Patria, que sesionará en Caracas el próximo lunes con más de tres mil delegados.

El 27 de Junio, en ocasión del Día Nacional del Periodista, preciso la autoridad, estaremos reflexionando sobre la batalla que hay que dar en el campo comunicacional ante la avalancha de desinformación y manipulación de la verdad sobre lo que ocurre en Venezuela.

Marcano alabó que como preámbulo a ese foro en diferentes espacios se reflexiona en asambleas sobre el uso de las redes sociales y emergen propuestas para el ejercicio de un periodismo comprometido y ético.

En ese sentido invitó a los trabajadores de medios comunitarios, públicos y privados, equipos institucionales y colectivos de redes a cerrar filas por una comunicación más asertiva.

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/98126-gobierno-venezolano-despliega-estado-mayor-de-comunicacion}$



Radio Habana Cuba